

★あしや★ ハンズ・オン・キッズ

令和4年度、芦屋町青少年体験活動「あしやハンズ・オン・キッズ」事業が6月から始まり、町内の小学4年生から6年生まで22人の仲間たちと、「1人はみんなのために、みんなは1人のために」をテーマにさまざまな体験活動にチャレンジしてきました。ここでは、1年間の活動報告を感想と写真を添えて紹介します。



サマーキャンプ

～豊かな自然を満喫しよう～

私たちは、サマーキャンプでたくさんの自然にふれながら活動しました。川遊びでは、魚やカニがいておもしろかったです。焼き杉コースターづくりでは、杉を切って焼いて絵を描いて楽しかったです。デイキャンプだったけど、すごくおもしろかったです。班のみんなと助け合って活動できました。





ふれあいスポーツ

～夢を持つことの素晴らしさを知ろう～

ぼくが1番楽しかったのは、音楽に合わせて体を動かすリズムトレーニングです。ギラヴァンツ北九州のコーチたちが優しく教えてくれたのでうれしかったです。コーチのお話を聞いて、努力をする人は夢を叶えられるということを知りました。これからも何事も最後まであきらめずにチャレンジしようと思います。



リサイクル

～オリジナルゲームづくり～

いろんな人に楽しんでもらいたいという思いでゲームを作りました。ペットボトルやガチャガチャのカプセルなど、身近な廃材を再利用して道具を作るのは大変だったけど、みんなでアイデアを出し合い、工夫しながら作ることができたので楽しかったです。ごみを増やすのも減らすのも私たちの行動次第です。

これからは、ごみを捨てる前に一度リサイクルできるか考えてみましょう。



ウィンターキャンプ ～冬を楽しむ宿泊体験～

キャンドルのつどいでは、炎を見つめながら自分をふりかえり、ゲームをして友情をふかめました。とても楽しかったので、

またしたいと思いました。クリスマスリースづくりでは、グルーガンを使ってオーナメントやベルのかざりなどをつけて、リースを完成させました。作るのはむずかしかったのですが、最後はきれいなリースを作ることができました。



次のチャレンジャーは君だ！

～研修生募集～

4月下旬にハンズ・オン・キッズ研修生を募集します。楽しい経験がいっぱいできるチャンスです。あなたもハンズ・オン・キッズに参加してみませんか。

▷問い合わせ 社会教育係
(☎223-3546)

研修生たちは、さまざまな体験をとおりてチャレンジ精神を育むとともに、社会性や規範意識が芽生えてきたようです。あしやハンズ・オン・キッズでの1年間の研修が研修生の今後の生活に生かされ、地域や学校での飛躍につながることを期待しています。

